

SANIDAD FACILITARÁ LOS SERVICIOS DE SALUD EN LAS DOS REGIONES

Aragón y C-LM firman un protocolo de colaboración

El acuerdo fue suscrito entre los consejeros de Sanidad de ambas comunidades autónomas

EL DÍA
ZARAGOZA-EFE

El consejero de Sanidad del Gobierno de Aragón, Alberto Larraz, y su homólogo en Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, firmaron ayer un protocolo de cooperación cuyo objetivo es "definir el ámbito de coordinación estable en materia sanitaria entre ambas Comunidades".

Durante el encuentro, Larraz manifestó que el protocolo es "un instrumento sencillo de colaboración" con el fin de "tener un marco que nos sirva para mantener una relación estrecha a la hora de la atención a los pacientes".

El protocolo de coordinación "servirá para aprender de las experiencias comunes y de los distintos puntos de vista", destacó el consejero aragonés.

Por su parte, el consejero de Sanidad del Gobierno de Castilla-La Mancha dijo que "ayudará para facilitar los servicios de salud de las dos regiones" y puso como ejemplo las áreas de Guadalajara y Cuenca, "donde los pacientes tienen la oportunidad de elegir el lugar donde quieren ser atendidos".

La investigación y la formación serán dos puntos "importantes" en los que incidirá este convenio, que además "se verá potenciado por las transferencias



El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, firmó con su homólogo aragonés el acuerdo.

del INSALUD a las Comunidades Autónomas" dentro del proceso de descentralización del Estado.

En opinión de Lamata "supondrán una gran capacidad de autogobierno para hacer mejor las cosas, puesto que nos da mayor autonomía y capacidad".

Asimismo, destacó que el Servicio de Parapléjicos de Toledo "está ofertado a nivel nacional" y

añadió que con la firma de colaboración, "los equipos profesionales y la investigación saldrán mejor parados".

El protocolo establece la formación de una Comisión de Coordinación que definirá al colaboración en las áreas profesionales, asistenciales, de aseguramiento, de uso racional de los medicamentos y políticas en materia

sociosanitaria.

Garantizada la continuidad

Tanto el Gobierno de Aragón como el de Castilla-La Mancha garantizaron la "continuidad de los mecanismos ordinarios ya existentes para las cuestiones administrativas de los pacientes que viven en zonas limítrofes en concepto de asistencia sanitaria".

SANIDAD EL CONSEJERO DE SANIDAD AFIRMÓ QUE CASTILLA-LA MANCHA PERDERÍA 10.000 MILLONES DE PESETAS

Lamata critica las condiciones del proceso de transferencias sanitarias

EL DÍA
ZARAGOZA-EFE

Los consejeros de Aragón y Castilla-La Mancha, Alberto Larraz y Fernando Lamata, respectivamente, criticaron ayer en Zaragoza "las condiciones impuestas la semana pasada por el Ministerio de Sanidad para llevar a cabo el proceso de transferencias a las Comunidades Autónomas".

Los consejeros hicieron estas declaraciones durante la firma de un protocolo de colaboración entre ambas instituciones y mostraron su "gran descontento" por el desarrollo de los acontecimientos, puesto que, en opinión de Lamata, "el modelo pactado en julio nos parecía muy bueno y satis-

factorio".

El consejero castellano manchego manifestó que "con el nuevo cambio, Castilla-La Mancha perdería 10.000 millones de pesetas" y afirmó que, de este modo, "nos negamos a firmar el acuerdo", puesto que "no podemos aceptar ni amenazas ni advertencias".

"Si el Gobierno central quiere modificar el acuerdo, deberemos estudiar la nueva propuesta y tomar la decisión de aceptarla o no", dijo Lamata, quien se mostró "todavía" confiado en "llegar a un acuerdo en los términos pactados anteriormente".

Para el consejero aragonés, "no es bueno perder los nervios",

aunque propuso la fecha del 11 de diciembre para "tomar una decisión y ver los planteamientos del Gobierno".

Con motivo de la visita que realizó ayer a la Comunidad aragonesa la ministra de Sanidad, Celia Villalobos, Larraz mostró su "disgusto porque me gustaría que viniera a mi despacho para tratar temas importantes" y añadió que "cuando viene a Aragón siempre lo hace por actos de su partido".

Tanto Larraz como Lamata indicaron que "la gestión autonómica de la Sanidad la mejoraría en gran medida" y también coincidieron al afirmar que la ministra "utiliza unos argumentos

"muy pueriles y llenos de desorganización".

En cuanto al ofrecimiento de la ministra a ayudar a las Comunidades en la gestión sanitaria, Larraz declinó la oferta "porque nosotros somos capaces" y prefirió que "siga asesorando a los ministros de Economía y Hacienda, como declaró ayer". Larraz aseguró que, "en contra de lo que diga Villalobos, trato de que no se me caigan las lágrimas" y señaló que "lo que no puede hacer la ministra cuando viene a Aragón es hacerlo con ese tono frívolo" y expresó su deseo de que "la ministra se acercara hasta el Gobierno para tratar en su despacho los temas más importantes".

ACTUALIDAD

Todas las capitales de C-LM tendrán ventanilla única en dos años

EL DÍA
TOLEDO-EFE

Todas las capitales de Castilla-La Mancha dispondrán de ventanillas únicas empresariales en un plazo de dos años, en virtud del protocolo suscrito ayer en Toledo entre la Junta de Comunidades, el Ministerio de Administraciones Públicas y las Cámaras de Comercio.

El ministro de Administraciones Públicas, Jesús Posada, el presidente regional, José Bono, además de los representantes de las Cámaras de Comercio estamparon ayer su firma en un convenio que permitirá a Castilla-La Mancha disponer de un instrumento que ha prestado ya servicio en toda España a más de 26.000 empresarios y que ha facilitado la creación de unas 5.400 empresas.

Toledo será la primera capital de la región en disponer de la primera Ventanilla Única Empresarial de Castilla-La Mancha gracias al convenio firmado también hoy en el Palacio de Fuensalida, sede del Ejecutivo autonómico, y que fue suscrito además por el alcalde de la ciudad, José Manuel Molina, y el presidente de la Cámara toledana, Jesús Santolaya.

Castilla-La Mancha se convierte en la primera Comunidad Autónoma donde el proyecto de Ventanilla Única Empresarial se plasma en un convenio regional, puesto que hasta el momento los acuerdos firmados en España han sido de carácter provincial.

En concreto, Toledo es la decimotercera provincia española donde se pone en marcha este servicio, que "ha sido un descubrimiento para todos", según Jesús Posada, quien insistió en destacar la importancia de la colaboración entre distintas administraciones para satisfacer las demandas de los ciudadanos que quieren crear riqueza y empleo.

El ministro de Administraciones Públicas apuntó la importancia que la Ventanilla Única Empresarial tiene sobre todo para los pequeños empresarios, que son los que más dificultades tienen para acceder a la información que les interesa y cumplimentar los trámites necesarios para sus proyectos.

Por su parte, el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, coincidió con el ministro en resaltar la importancia de la colaboración entre administraciones, incluso de distinto signo político, y calificó de "extraordinariamente positivos" los acuerdos que permiten evitar la burocracia.